



**Antwort zur Anfrage Nr. 0254/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend Ortsbegehung Lennebergstraße/Ecke Kapellenstraße am 18.04.2018 mit Ortsbeirat und Anwohnern (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die im Herbst 2018 vorgelegten Konzeptionen für das alternierende Parken in der Lennebergstraße konnten aufgrund personeller Engpässe (Ruhestand bzw. Stellenwechsel von Projektarbeitern) in der Abteilung Verkehrswesen noch nicht ausführungsfähig ausgearbeitet werden.

Ein umsetzungsreifes Konzept wird vor Realisierung dem neu konstituierten Ortsbeirat im Herbst vorgelegt.

Auch in Bezug auf die Installation der mobilen Geschwindigkeitsanzeigergeräte bestehen auf dem Betriebshof personelle Engpässe. Hierfür hat die Abteilung Verkehrswesen eine Lösung in Form einer externen Beauftragung gefunden: Eine für solche Aufgaben erfahrene und bewährte Firma wird dies in Kürze übernehmen.

Die Entfernung des Blumenkübels wird zeitnah durch das Grünamt erfolgen.

Mainz, 08.04.2019

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete